
 

  

Parents   Présence  Absence 

 Monsieur Yan Verhoef  X  

 Madame Johannie Laroche  X  

 Madame Stéphanie Morissette  X  

 Madame Chanel Pelletier  X  

 Madame Stéphanie Baillargeon  X  

 Madame Joëlle Arpin   X  

     

Personnel de l’école    

 Madame Édith Despots Enseignante X  

 Madame Valéry Bouchard Enseignante X  

 Madame Marc Gagnon Spécialiste - éduc X  

 Madame Anne-Michelle Bienvenue Enseignante X  

 Madame Nathalie Décoste Secrétaire X  

 Monsieur Simon Lamarche Technicien SDG X  

     

Secrétaire Madame Chantal Majeau 

Madame Josiane Santerre 

Directrice 

Directrice adjointe 

X 

X 

 

 

     

Membres de la communauté    

 Madame Karine Tremblay Cab@lunch  X 
 Madame Joanie Généreux Municipalité  X 

     

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
 Monsieur Yan Verhoef souhaite la bienvenue à tous les membres et nous débutons la réunion 

qui se déroule via TEAMS. 
 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR (adoption) 

 

STV 28-05-20-001 Il est proposé par Madame Chanel Pelletier 

 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que présenté.  

 
  Adopté unanimement 
 
 

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL du 30 avril 2020 (approbation) 
 

STV 28-05-20-002 Il est proposé par Madame Nathalie Décoste 

 

QUE soit approuvé le procès-verbal de la séance du 30 avril 2020 dernier tel que présenté. 

 

  Approuvé unanimement 

 
 

Procès-verbal  
du Conseil d’établissement  

de l’école St-Vincent 

tenue le 28 mai 2020 à 19 h  via TEAMS 



4. PAROLE DE L’ASSEMBLÉE 
 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 30 AVRIL  
 

6. INFORMATIONS DE LA DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT ET POINTS 
D’APPROBATION/ADOPTION 
 

6.1 LE DÉROULEMENT DU RETOUR À L’ÉCOLE 
 

Madame Majeau nous informe que tout se déroule très bien. L’organisation de la 
rentrée a demandé beaucoup d’adaptation de tous et chacun a contribué à ce succès. 
Nous avons 4 horaires de récréations et de périodes du dîner. Nous pouvons compter 

sur plus d’une douzaine de membres de PGO pour nous aider dans notre 
organisation. Les élèves doivent demeurer dans un même local alors nous avons dû 

augmenter le nombre de personnes qui surveillaient.  
 

6.2 LA CAMPAGNE DE FINANCEMENT (PAINS/BEIGNES) 

 
Madame Nathalie Décoste nous informe que nous remettrons les commandes le 
mardi 23 juin prochain. Les membres du personnel de l’école sont invités à venir 
aider lors de la remise, car nous ne pouvons demander l’aide des parents.    
 

6.3 LA LISTE DES EFFETS SCOLAIRES ET DES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS  
 
Madame Majeau nous présente les listes des effets scolaires ainsi que des frais 

chargés aux parents. 
 
STV 28-05-20-003 Il est proposé par Monsieur Yan Verhoef 

 
QUE les listes des effets scolaires et des frais chargés aux parents soient approuvées 
telles que présentées. 

 
 Approuvées unanimement 

 
6.4 RÈGLES DE RÉGIE INTERNE – SERVICE DE GARDE 2020-2021 
 
Madame Majeau nous informe que nous devons reporter ce point à cause du projet 
de loi sur la tarification de la surveillance du midi et des plages horaires du SDG.  

 
6.5 MENU – TRIANGLE DU GOURMET (INFORMATION) 
 
Madame Majeau nous informe que la démarche pour le renouvellement du contrat 
des concessionnaires est reportée. Donc, le contrat du Triangle du Gourmet est 

automatiquement renouvelé pour l’an prochain avec les mêmes tarifs. 
 

STV 28-05-20-004 Il est proposé par Monsieur Stéphanie Morissette 
 

QUE nous acceptions le menu du Triangle du Gourmet pour la prochaine année 

scolaire. 
 

 Approuvé unanimement 



6.6 PROJET COUR D’ÉCOLE – AJOUT DU NOUVEAU MODULE 
 
Madame Majeau nous informe que le nouveau module de jeu fut installé la semaine 

dernière. Les élèves ont très hâte d’y aller pour jouer avec les amis. 
 
 

6.7 ORGANISATION SCOLAIRE 2020-2021 
 

Madame Majeau nous présente la prochaine organisation scolaire. Nous avons un 
groupe de plus grâce à l’ouverture d’une 2e classe de maternelle 4 ans.  
 

 
6.8 DATE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
 
Nous discutons du format que pourrait prendre la prochaine Assemble générale dans 
le contexte actuel. 

 
STV 28-05-20-005 Il est proposé par Madame Édith Despots 

 

QUE nous réservions le mardi 8 septembre pour l’AG. 
 

 Approuvé unanimement 
 

 

6.9 FONDATION CHRISTIAN VACHON 
 

Madame Majeau nous présente un nouveau partenaire pour aider les familles 
vulnérables. Il sera important d’effectuer un travail de collaboration avec CAB@lunch. 
Ensemble, nous allons rejoindre davantage de familles.  

 
6.10 AJUSTEMENT DES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 19-20 
 

Madame Majeau nous informe que la démarche pour effectuer les ajustements des 
frais chargés aux parents et pour les surveillances du midi est amorcée. Les parents 

recevront des crédits applicables pour l’an prochain ou un remboursement s’ils 
quittent l’école. 
 

 

7. DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE : MERCREDI 17 JUIN 2020 À 19H 
 

 

8. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

STV 28-05-20-006 Il est proposé par Madame Nathalie Décoste 
 

QUE l’assemblée soit levée à 20 h 00 puisque l’ordre du jour est épuisé. 
 

 Approuvé unanimement 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
_____________________   _________________________ 
Monsieur Yan Verhoef   Madame Chantal Majeau, 

Président     Directrice 


